
Aos onze dias do mês de Março ano de dois mil e vinte e três, às 16:00 

horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua Dr. João 

Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE 

RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; 

SEVERINO DO RAMOS DA SILVA CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE 

SOUZA, os funcionários da casa, além de outras autoridades e demais pessoas da 

comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor presidente Severino do Ramos da Silva 

Carneiro desejou aos presentes votos de boas vindas, continuando passou a palavra 

ao segundo secretário o senhor vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a 

frequência dos vereadores presentes à reunião, onde foi constatada a presença de 

todos os edis. Em seguida colocou em discussão a ata da sessão anterior, realizada 

no dia 25 de Fevereiro de 2023, e não havendo nada a discutir foi aprovada por 

unanimidade. 1 – Projeto de Lei Complementar Nº002/2023, de autoria do 

poder executivo municipal, que dispõe sobre a concessão de reajuste 

salarial às categorias que menciona e dá outras providências correlatas; 2 

– Requerimento Nº 010/2023, de autoria do nobre vereador Sebastião 

Braz da Silva, que solicita do senhor Prefeito Municipal a construção de 

lombadas nas principais ruas do Conjunto Mariz; 3 – Indicação Nº 

002/2023, de autoria do nobre vereador Damião Severino da Silva, que 

sugere a realização anual de eventos em praça pública no Dia Municipal do 

Evangélico, instituído pela Lei Municipal nº 671/2021. Após a leitura da 

ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em 

conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Projeto de Lei Complementar nº 001/2023. Vai à tribuna o senhor 

vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que a comissão se reunião do 

dia de hoje, e deliberou essa matéria de grande importância para os profissionais da 

enfermagem, advinda do poder executivo, pugnando pela sua regular tramitação e 

aprovação. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda 

a todos, diz que não foi convidado para reunião com o Prefeito, onde ficou definido 

esse percentual de reajuste, que considera muito pouco para os profissionais da 

enfermagem, que estão há muito tempo esperando por esse reajuste, mais que seu 

voto é favorável. Vai à tribuna o senhor Sebastião Braz da Silva: saúda a 

todos, diz que esteve participando dessa reunião com o Prefeito e lá ele explicou as 

condições que se encontram o Município, e a razão pela qual estava dando apenas 

esse percentual de reajuste, que é pouco, mais que já serve para os profissionais da 

enfermagem como também para os auxiliares de consultório dentário, que também 

foram beneficiados com esse PL. Vai à tribuna o senhor Marçal David da Silva: 

saúda a todos, diz que este reajuste é muito pouco para os profissionais da 

enfermagem, pois foi eles quem batalharam dia e noite nesta horrível pandemia que 



nós atravessamos, mais que seu voto é favorável. Vai à tribuna o senhor José 

Batista da Silva: saúda a todos, diz que esse reajuste foi muito pouco para os 

enfermeiros, que o Prefeito poderia ter se sensibilizado e mandado um reajuste 

maior, mas que mesmo assim vota favorável. Não havendo mais nada a discutir o 

senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei Complementar nº 002/2023, 

sendo aprovado por unanimidade, será encaminhado ao poder executivo. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Requerimento Nº 

010/2023. Vai à tribuna o senhor Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz 

que hoje está apresentando este requerimento solicitando ao Prefeito que faça 

algumas lombadas nas principais ruas do Conjunto Mariz, pois é grande o tráfego de 

motos e veículos, sendo o perigo de acontecer um acidente muito grande, pois estes 

transitam em alta velocidade. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente 

coloca em votação o Requerimento Nº 010/2023, sendo aprovado por 

unanimidade, será encaminhado ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor 

presidente coloca em discussão a Indicação Nº 002/2023. Vai à tribuna o senhor 

vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que está apresentando 

hoje mais uma Indicação que sugere a realização anual de eventos em praça pública 

no Dia Municipal do Evangélico, instituído pela Lei Municipal n° 671/2021, pois essa 

Lei determina que o “Dia do Evangélico” no município de Nova Olinda será 

comemorado sempre na última quinta-feira do mês de novembro; fala que essa tem 

sido uma cobrança constante dos evangélicos, a promoção de eventos em praça 

pública voltado ao segmento, e que está se colocando à disposição deles para juntos 

cobrarmos essa demanda. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por 

encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que 

quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, parabeniza os jovens nova-olindenses aprovados 

no SISU e Prouni deste ano, pela nota obtida no ENEM e as mulheres deixa sua 

mensagem pelo último dia 08/03; diz que teve a oportunidade de participar do 

evento TransformARTE promovido pelo Instituto Transformai no dia 04/03/2023, e 

que este foi um sucesso, apesar de não ter tido muita participação popular e nem da 

classe política do Município, a exemplo das Secretarias de Educação e Cultura. Não 

havendo mais nada a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por 

encerrado, agradecendo a presença de todos e declarou encerrada a 

sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que 

depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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